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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD  

 
ACTA No. 1 

SESIÓN ORDINARIA 

 
 

FECHA: 02-02-2024 

HORA:   11:00 am a 01:00 Pm 

LUGAR: Presencial 

 
                 

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Sector / Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Alba Montoya   Consejera Sector jóvenes X   

Diego Felipe Zabala Consejero Juntas de Acción Comunal X   

 Blanca Castillo Consejera Persona mayor X   

 William Talero Consejero Escuelas y clubes 
deportivos 

 x Con excusa 

Edwin Cortés  Consejero Colectivos y agrupaciones 
ESAL 

 X 
 

Hans Romero Consejero Discapacidad  X 
 

Jenny Bernal Delegada Oficina de Asuntos 
Locales IDRD 

X   

Jhonny Ramos  Delegado Alcaldía Local X   

 Sandra Zuluagax Delegada Secretaria de Cultura, 
Recreación y Deporte 

x   

 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

LORENA LUGO BURGOS Secretaria 
técnica 

OAL – IDRD 
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ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Instalación  de la sesión  
2. Llamado a Lista y verificación de quorum 
3. Seguimiento al plan de acción 2024 

4. Varios 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 
1. Instalación 

Siendo las 11:25 am del día 02 de febrero de 2024, y estando reunidos los consejeros 

y delegados integrantes del consejo la Secretaría Técnica instala la sesión, 

 
2. Verificación del quórum. 

Se deja constancia que siendo las 11:36 am se encuentran presentes un total de cuatro 

(4) consejeros y tres (3) delegados por lo que se conforma el quórum suficiente para 

sesionar. 

  

 

3. Seguimiento Plan de acción 2023 

 

El plan de acción se establece de la siguiente manera: 

ESCUELAS Y CLUBES DEPORTIVOS 

Objetivo 1 y 3:  CENSO. lista de las escuelas y clubes para tener necesidades. -

Trámite 

Seguimiento: 

 

JUNTAS DE ACCION COMUNAL 

Objetivo 1 y 3: Caracterización de juntas de acción comunal. Hacer contacto con 

presidente y delegada de asojuntas. Revisar información de coordinador. Hacer 

reunión de socialización para revisar necesidades e identificar acción.  

Seguimiento: 

Se encuentra en tramite los contactos.   

 

ADULTO MAYOR 

Objetivo 1,2 y 3:  Salida recreativa. Caminata IDRD desde vereda Destino hasta el 

embalse La Regadera en Usme. Articulación con alcaldía en transporte y refrigerios 

para mejor calidad de vida de 15 adultos mayores de la UPZ 37 SANTA ISABEL 
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Salida recreativa luces de navidad UPZ LA SABANA  

Seguimiento:  

Se llama la atención a la alcaldía por el evento del 14 de diciembre respecto a la 

caminata a la Regadera de las quince personas mayores que fueron perjudicados 

por incumplimiento en transporte y refrigerios.  

El presidente Diego dice que este tipo de problemas es reiterativo que en la Alcaldía 

no se cumpla con los compromisos. Se solicita que se mejore el compromiso del 

fondo de desarrollo con la comunidad. 

Es importante que se tenga un delegado para la instancia por parte de la Alcaldía.  

 

DISCAPACIDAD 

Objetivo 1,2 y 3:  salida recreativa a población con discapacidad. Revisar fecha 

Seguimiento: 

Pendiente información por parte del consejero. 

 

COLECTIVOS Y ESAL 

Objetivo 1,2,,3 y 4: promover la participación de jóvenes para prevenir el consumo 

de sustancias sicoactivas.  

Realizar un taller para 60 jóvenes y adultos en el Pasto redondo para el 2 de 

diciembre. Culmina con un encuentro deportivo. 

 

Seguimiento: Respecto al evento no se cuenta con la información de resultados. Se 

hablará con el consejero para poder saber que sucedió en el evento.  

 

JOVENES: 

Objetivo 1,2 y 3: Realizar censo a través del comité de juventud y acciones 

pertinentes a la semana de la juventud.  

 

Seguimiento:  

Se llama la atención tanto a las entidades como a la comunidad para que a través 

de una corresponsabilidad se pueda cumplir con lo propuesto. 

La delegada Jenny indica que es importante descentralizar la oferta pero existe el 

grave problema que no existen escenarios. 

Ni siquiera el programa de manzanas del cuidado a podido llegar a cubrir la localidad.  

Tanto el IDRD como la Alcaldía perdió credibilidad. No cumplen. No responden.  

Es importante brindar también apoyos a las escuelas privadas.  

La consejera Blanca agradece que las vacaciones recreativas se devolvieron en los 

barrios de Mártires. 
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Nota: Se deja por consenso que para la tercera sesión de 2024 se debe tener 

resultados al plan de acción.  

 

4. Varios 

La consejera Alba solicita que los profesionales que salen de las entidades y que 

están como delegados al consejo se pueda hacer un empalme. 

La delegada Jenny Bernal  

El presidente Diego pregunta, como se puede tener enlace con el edil del sector del 

deporte 

La consejera Alba solicita que se pueda invitar a las personas necesarias para 

articular. 

El delegado Jonny sugiere que se dé la organización interna del consejo antes que 

convocar a los apoyos 

El presidente Diego dice que la idea es trabajar conjuntamente y que haya una 

voluntad real en los hechos y que no sea solo de palabra. La idea no es poner 

culpables. 

Por consenso se aprueba el siguiente cronograma con el fin de organizar mas el 

consejo: 

Sesiones ordinarias: mar, abril, jun, agos, oct, dic 

El delegado Jonny comparte los correos institucionales de la alcaldía para que los 

consejeros puedan tener conocimiento. 

La delegada de SCRD comparte la resolución para elecciones atípicas y solicita se 

pueda revisar con el fin de ocupar las plazas faltantes. 

Se determina que la próxima sesión ordinaria será en el mes de marzo para no perder 

el consecutivo 2024. 

Siendo las 1:00 pm se levanta la sesión. 

 

 

 
 

 

 

Diego Zabala 

PRESIDENTE  

  DIEGO FELIPE ZABALA  

 

 

 

SECRETARÍA TÉCNICA 

LORENA LUGO BURGOS 



  

 

 

 

 


